

## 対面式を行いました

★一つ年上になった喜びと自覚が芽生え、小な子に優しくしようとする気持ちが育ちます。
★先生や友達のことを知ります。

4月16日(火),対面式を行い,新入園児と在園児が初めて顔を合わせました。

はじめに朝の歌・挨拶を行い,クラス紹介をしました。年中組さんや年少組さんからのかわいいメッセージの後,年長のもり組さんから「仲良く遊ぼうね。大好きだよ♥」,そら組さんから「楽しく遊ぼうね。助けてあげるよ!」とかっこいいメッセージがありました。

最後に、年長組さんからの歌の出し物「ガンバリマンのうた」でしめくくりました。

年少組さんはたくさんのお友達にびっくりしながらも,終始 笑顔で楽しんでくれました。年中・年長さんは,一つ上になった 自覚を醸しだし,誇らしげな様子でした。

いよいよ令和6年度の教育·保育活動が始まります。子ども たちの笑顔が溢れる素敵な1年にしていきます。







## はあばあい一仏開級式

帯広の森幼稚園では、2歳前後から4歳未満お子さんを 対象に未就園児教室(ぱちぱちルーム)を行っています。

これから週1回,午前10時から11時30分まで,手遊びやリズム,遠足や水遊びなど季節を感じたり,親子で一緒に体を動かしたり楽しんだりする活動を行っていきます。

子どもたちがやがて進む幼稚園へのソフトランディングとして,また,保護者同士の情報交換の場としても活用いただき,ぜひ親子で楽しんでほしいです。



開級式には20組の親子が参加しま した。これから毎週水曜日、制作や季節 の遊び、行事や園外活動など、楽しく活 動していきましょうね!

# まなびば スタート



小学校 | 年生準備コース「まなびば」は,4月 | 0日 (水)に体験会を行い,17日(水)に本格的にスタートしました。

初日は迷路をたどりながら、言葉の頭や終わりにつくひらがなの文字を探したり、ちょうちょや風船の数を数えたりしました。はじめは少し緊張していた子どもたちでしたが、いざ始まると、 先生の話をしっかり聞き、落ち着いて授業を受けることができました。さすがもうすぐ | 年生の年長さんです。

「まなびば」は年間36回毎週水曜日の午後4時に行われます。「ことば・かず・くふう」の3つを柱に、スムーズに小学校の学びへとつなげていきます。

#### 一 お誕生日 おめでとう!★自分の成長に気付くとともに、自分が大切な存在であること を実感します。

4月黎 趣能

★友達の誕生日を一緒に喜び,祝う気持ちが育ちます。

4月19日(金)に4月の誕生会を開きました。全園児が集まり、ホールは、ワクワク感でいっぱい!王冠をかぶった4月生まれさんがステージで自己紹介をし、皆で「おめでとう」「ありがとう」の気持ちを伝え合いました。とても素敵な会でした。



4月生まれされが「クラス・名前・歳・将来の夢(年長)・好きな遊び(年中)や食べ物(年少)」を発表!



もい組されが「Bling-Bang-Bang-Born」のヴンスを披露



全園児で誕生日をお祝いしました!

### 園生活が本格的に始まります



こいのぼり翻る園庭で遊ぶ



はじめての給食をもりもり(年少)

本日まで、個人面談へのご協力ありがとうございました。22日(月)からは給食も始まり、降園も13時になりました。GWが明けると、7日(火)からは通常保育となり、いよいよ園生活も本格的に始まります。ご家庭と常に情報を共有しながら安心して園生活を送っていただけるよう努めてまいります。